

Información de prensa  
10 de Julio de 2017

## **BMW Motorrad España anuncia la primera edición del PuntApunta Marruecos 2017**

Si eres fan de los PuntAPunta de la Península Ibérica, prepárate para una experiencia única. BMW Motorrad te propone descubrir el encanto de rodar por el desierto del Sahara y vivir desde tu moto BMW el PuntApunta Marruecos 2017, que celebra su primera edición con el espíritu de celebrar muchas más.

Una aventura al alcance únicamente de un centenar de riders, que tendrá lugar por primera vez del 07 al 15 de octubre, y que será sin duda una experiencia indescriptible para los amantes de las dos ruedas. El plazo de inscripciones se abre el próximo viernes 14 de julio a las 11:00 en exclusiva para clientes de BMW Motorrad.

El PuntAPunta Marruecos prevé una participación de 100 riders, quienes serán los afortunados de vivirlo sobre una moto BMW con un recorrido que hará las delicias de cualquier motero. Las rutas y el itinerario son secretos y en gran parte transcurrirá por carreteras y caminos de segundo orden, pero en alguna ocasión se efectuará algún enlace o tramo en convoy al más puro estilo de los grandes Raid´s. Así a un 70% de tramos en asfalto hay que añadir un 30% por carreteras y pistas sin asfaltar. Sin duda una experiencia inolvidable que permitirá a los riders disfrutar durante todo el trayecto de paisajes inigualables, evocando las mil y una noches de ensueño.

Como es tradición en los eventos PuntAPunta de BMW, los conductores se guiarán durante el PuntAPunta Marruecos 2017 por el fiel ROAD BOOK. No se entendería un PuntAPunta guiado por otro sistema, y en esta ocasión, que transcurrirá además en un continente exótico el uso del porta ROAD BOOK se hará más necesario que nunca.

El recorrido total será de más de 2.000 km y cuenta con 7 etapas y a diferencia del PuntApunta habitual, no hace falta reservar alojamientos ya que están incluidos en la inscripción con los mejores hoteles del país. Además, a la inigualable experiencia de rodar por el desierto se añadirá una maravillosa noche en pleno desierto.

La solidaridad también tiene cabida en este PuntAPunta y, desde BMW Motorrad España y el staff, pensamos que es una oportunidad excelente para colaborar con las escuelas autóctonas del país. Para ello, se podrán hacer donaciones de distintos materiales como material escolar, zapatos, zapatillas, pantalones, camisas y juguetes para niños y niñas del país en el que se celebrará el evento.

Además, Metzler que acompañará una vez más como patrocinador a BMW Motorrad España, realizará descuentos interesantes para que cada participante pueda montar los neumáticos más adecuados para la ruta y darán servicio durante todo el recorrido para garantizar la seguridad de los participantes.

Otro de los patrocinadores para este evento será Alphabet, compañía de renting de motos del Grupo BMW que, además de ser líder en servicios de calidad para la Movilidad Corporativa, ha querido estar en el evento e involucrarse de primera mano.

Así que recuerda que esta experiencia única sólo para los amantes de las dos ruedas y con espíritu GS está abierta a inscripción desde el próximo viernes 14 de julio a partir de las 11:00 horas. Los que quieran participar podrán registrarse a través de la página web: <http://www.bmwriders.es/>